

Niedersächsischer Landtag
Abgeordneter Heiko Sachtleben
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Hannah-Arendt-Platz 1
30159 Hannover
☎ 0511-3030-3330
E-Mail: heiko.sachtleben@lt.niedersachsen.de

Hannover, 05.07.2023

Pressemitteilung zur inklusiven Bildungslandschaft im Landkreis Peine

Sachtleben: Die Förderung aller Schüler*innen steht im Mittelpunkt

Peine. Der Landkreis Peine geht mit seiner beschlossenen inklusiven Bildungslandschaft ab dem Schuljahr 2023/2024 voran und zeigt auf, wie eine inklusive Beschulung gelingen kann. Das 2016 vom Landkreis Peine an der Eichendorffschule Peine eingerichtete Modellprojekt Klassenassistenz zeigte Wege auf, wie eine Beschulung von Kindern mit und ohne sonderpädagogischen Unterstützungsbedarf aussehen kann. „Durch die nun einstimmig beschlossene inklusive Bildungslandschaft werden an vier Grundschulen in der Stadt Peine interdisziplinäre Teams und Scholorientierungskräfte aufeinander abgestimmte Unterstützungsmaßnahmen für Schüler*innen anbieten. Besonders die Orientierung und Unterstützung beim Ankommen in der Grundschule im ersten Schulhalbjahr der 1. Klassen ist hier zu begrüßen“, erklärt Heiko Sachtleben, Grüner Landtagsabgeordneter aus Peine.

Das hier die Gruppe der CDU/FDP im Kreistag nun den Neustart des Klassenassistenz-Projekts an der Peiner Eichendorffschule beantragt, zeigt, in welcher rückwärtsgewandten Haltung sich die Gruppe CDU/FDP befindet. Der einstimmige Beschluss im Jugendhilfeausschusses des Landkreises Peine zur Umsetzung einer inklusiven Bildungslandschaft im Landkreis Peine ist anscheinend nicht mehr bekannt. „Die Fortführung eines Klassenassistenz-Projekts am 26.06.2023 zu beantragen, obwohl bekannt ist, dass der Kreistag und auch der Jugendhilfeausschuss nicht mehr tagen werden, ist als reine Stimmungsmache zu kennzeichnen“, so Heiko Sachtleben weiter. „Ein Antrag, welcher nur eine Schule in der Trägerschaft der Stadt Peine begünstigt, kann nicht der richtige Weg sein. Gerade als Grüner Landtagsabgeordneter steht für mich eine inklusive Beschulung an erster Stelle. Ziel ist es daher, den Schulen eine verlässliche Ausstattung zur dauerhaften inklusiven Beschulung zu ermöglichen“, schließt Heiko Sachtleben ab. Im Landkreis Peine steht die Förderung aller Schüler*innen im Mittelpunkt. Die inklusive Bildungslandschaft ist der richtige Sart hierfür.

Heiko Sachtleben, MdL